



Fernández Noroña se destapa para 2024

SUCESIÓN 2024

CÉSAR REYES

—nacion@eluniversal.com.mx

Con el apoyo de dirigentes y simpatizantes del Partido del Trabajo (PT), el diputado federal Gerardo Fernández Noroña se destapó como aspirante a la Presidencia de la República en 2024.

Ayer, el legislador fue designado por el PT como su coordinación nacional de afiliación, en un evento en el que se le presentó como su "su promesa" para dar profundidad a la llamada Cuarta Transformación.

En una asamblea informativa realizada en la Plaza de Santo Domingo, en el Centro Histórico, la cúpula del partido, así como militantes y simpatizantes, corearon consignas como "¡Obrador, Presidente, Noroña, el siguiente!".

Al hacer uso de la palabra, Fernández Noroña preguntó a los presentes, a mano alzada, si confiaban en que el presidente Andrés Manuel López Obrador cumplirá su promesa de no de-



Fernández Noroña fue designado por el PT como su coordinador nacional de afiliación.

signar a un candidato oficial para sucederlo en 2024.

Ante la respuesta favorable a su pregunta, dijo que no hay que ser ingenuos, pues en torno al Presidente hay mucha lambisconería de quienes quisieran que el Mandatario federal designe a su sucesor.

Asimismo, criticó la marcha "clasista y racista" de hoy y aseguró que mienten y tergiversan porque quieren tirar al gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El presidente nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, describió al diputado como una persona, honesta, trabajadora, desinteresada, y por ello será responsable de la gran campaña para aglutinar a los mejores hombres y mujeres del país en la causa de ese partido. ●